

**Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bau- und Stadtentwicklung  
am 11.05.2022**

**TOP 9 Anfragen – Geringer Abstand zwischen Straßenlaternen im Wohngebiet in Westendorf**

Die Ratsfrau Rinne schildert: In Deckbergen wurden in der Kleinenwiedener Straße (K71) neue Laternen aufgestellt, so dass sich nun auf einem Abschnitt von ca. 569 m 11 Laternen befinden. Der Abstand zwischen den Laternen beträgt also rund 52 m.

In Westendorf wurden in der einseitig bebauten Schwedenschanze neue Laternen aufgestellt, hier befinden sich auf ca. 286 m 11 Laternen. Der Abstand zwischen den Laternen beträgt also rund 26 m. Die Anwohner berichten über eine nahezu taghelle Ausleuchtung.

Die Ratsfrau Rinne fragt hierzu: Warum ist der Abstand der auf den ersten Blick baugleichen Straßenlaternen so unterschiedlich? Welche Beleuchtungskategorie gem. DIN EN 13201 liegt der Planung jeweils zugrunde?